



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Uferstraße in Havelberg wird für Verkehr freigegeben

Nach einer Bauzeit von rund viereinhalb Monaten wird am Freitag (16.08.) der 1. Abschnitt der sanierten Havelberger Uferstraße fertiggestellt. Damit kann die Ortsdurchfahrt im Zuge der Bundesstraße (B) 107 wie geplant vor den anstehenden Großveranstaltungen (Bootskorso und Pferdemarkt) wieder uneingeschränkt für den Verkehr freigegeben werden.

Neben der grundhaften Fahrbahnerneuerung auf dem 230 Meter langen Abschnitt zwischen der Sandauer Brücke und dem Drogeriemarkt, wurden die Gas- und die Trinkwasserleitung neu verlegt, Sanierungsarbeiten am Schmutzwasserkanal ausgeführt sowie die Straßenabläufe und Anschlussleitungen neu hergestellt.

Nach dem Pferdemarkt wird die Steintorbrücke – voraussichtlich vom 11. bis 27. September – für die Erneuerung des Fahrbahnbelages noch einmal gesperrt.

Der zweite Bauabschnitt – vom Drogeriemarkt bis zur Steintorbrücke – wird im nächsten Jahr (planmäßig März-August) in Angriff genommen.

Insgesamt werden rund 1,7 Millionen Euro in das gemeinschaftliche Vorhaben mit den Stadtwerken Havelberg sowie dem Trinkwasser- und Abwasserzweckverband investiert.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Pressestelle

Turmschanzenstraße 30

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7504

Fax: (0391) 567-7509

E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de